
【参加者の一言　順不同】
東京支店　山下支店長：
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東京支店　水元副支店長：
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本社　米山執行役員：
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土木事業本部　藤澤副本部長：
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今回は水路周辺の道路のゴミ拾いを行いました。前回はタバコの
吸殻が多かったのですが、今回は写真のような衣服やラジカセな
ど粗大ゴミが捨てられていました。活動開始当初よりは、かなり投
棄量も減り、やはり定期的に清掃作業を行っている成果ではない
かと思います。作業終了後、土地改良区の担当者から、「水路内
のゴミについて周辺住民から苦情が寄せられ、専門業者に頼んで
いるが、今回、皆さんにやってもらったお陰で綺麗になり、専門業
者を頼む必要がなくなり感謝します」とのコメントをいただきまし
た。また、来期3回/年の計画を立てますので、今後とも多くの方に
参加をお願いします。

今回も参加しました。
1月下旬ということもあり寒い中ですが、がんばりました！
次回もがんばります！

　農業水利施設の適切な維持管理、国民へ安全・安心な農産物
を供給できる生産基盤を守るため葛西用水土地改良区と一体と
なって引き続き、頑張っていきたいと思います。

　また、地域住民の皆さんの水利施設を含めた環境保全の意識
向上に繋がることを期待しています。

自転車等の粗大ゴミを引き上げるのに、老体にムチをいれ、
久々に大変な思いをしました。
次回は河川内でのゴミ拾いに徹しようと思いました。
次回参加がさらにふえますように！またがんばりましょう。

山下支店長の誘いもあり、名古屋から初めて参加させていただ
き、ありがとうございました。
天候と美味しい焼き肉にも恵まれ、充実した一日でした。
このボランティア活動は過去に当社が施工したところで、
活動は１０年以上も長く続いているとのこと。
きれいになった水路を見て、
参加した皆さんの水路や地元への深い愛着と
当社が施工した施設に対する誇りを感じました。



土木事業本部　東日本工事部　工藤部長：
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土木事業本部　東日本工事部　三舟現場代理人：
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土木事業本部　東日本工事部　花田現場代理人：
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建築事業本部　東日本積算課　茂渡さん
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土木事業本部　東日本営業部　大木
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あー疲れてきた。休憩しませんか～

今回は水路内の清掃を行い、自転車やパラソル等のゴミの引揚
げを行いました。通常では考えられないようなゴミが投棄されてお
り、一人一人が意識改革して生活していく事が重要であると認識
致しました。

私は水質検査を行いました。曇りでしたが、風が無かったので検
査は捗りました。
清掃のみなさんは水路内での作業で、ゴミのほうも多かったようで
すが、そちらに回る時間がありませんでしたので、次回の水路内
での清掃にはお手伝いしたいと思います。

　今回の活動は、水路内清掃に力を入れました。
水路からは、軽トラック６台分のゴミと自転車が５台も引き上げら
れました。
　看板を掲揚するなど、啓蒙活動もつくづく必要だと感じました。

　本活動も１１年目に突入します。
平均年齢も１０歳高くなってきました(笑)
　若手の皆様の参加をお待ちしております！！！

今回は水路内清掃をしました。
用水路に入るのは２年ぶりです。
掃除をしてみると、色々なゴミが捨てられていることに驚きます。
来年もがんばります！


